

## + FORT

Je ne comprends pas pourquoi tu fréquentes ton ennemie. Elle est si hypocrite! Tu lui accordes trop d'importance. Elle te fera un coup de cochon au moment où tu t'en attends le moins. Elle ne fait de cadeau à personne. Tous ceux qui l'ont fréquentée sont unanimes: c'est une salope sans pitié! Elle laisse un goût amer dans le cœur de ses ex. Beaucoup l'ont désirée mais aucun ne la regrette. Si tu persistes à la fréquenter, tu finiras comme les autres: une statistique à son palmarès. Méfies-toi! Il est vrai cependant que quand on l'a dans la peau, il est difficile de lui résister, même si elle pue. Il est habituellement répréhensible de parler en mal de quelqu'un mais comment pourrait-on faire autrement à son sujet: elle n'a aucune qualité – zéro - aucune! Si tu ne prends pas toi-même l'initiative de rompre avec elle, elle finira par te briser, tout comme elle a brisé ses amants avant toi! Crois-tu vraiment qu'elle éprouve de l'estime pour toi? Tes amis se la partagent! Elle baise avec tout le monde et elle baise tout le monde. Ironiquement, elle rassemble les plus disparates et réunit les antipodes qui, sous son emprise, deviennent ses valets soumis. Ceux-ci conversent ensemble et feignent l'intérêt mutuel alors que rien d'autre qu'elle ne les unit. Si ce n'était d'elle, ils ne s'adresseraient même pas la parole tant ils n'ont rien en commun. Je te le dis sincèrement - ne sois pas naïf - c'est une VRAIE pute. Ce n'est pas pour rien que ses souteneurs s'enrichissent et que ses proxénètes sont MILLIARDAIRES. Sache-le une fois pour toute et souviens-t-en pour le reste de ta vie: *Nicotine* est ton ennemie. Malgré tout ce que tu as investi en elle, tu n'as aucune valeur à ses yeux. Elle te méprise au plus haut point, tout autant que ses autres victimes aujourd'hui agonisantes. Elle construit son château sur les ruines des autres! C'est toujours le même modus operandi: elle transite initialement d'un à l'autre sous couvert d'amitié, de solidarité, voire de fraternité. Puis elle joue avec ton corps en échange d'argent pour ensuite le saboter sournoisement. Sa mission est simple: t'empoisonner la vie - littéralement, te siphonner ton argent, t'affaiblir, t'humilier, encombrer ton esprit, obséder ta pensée et, ultimement, te supplicier. C'est une maudite, une indésirable, une vendue qui piège les citoyens pour ensuite les livrer captifs au bourreau! C'est une antipatriotique qui affaiblit la nation. Elle s'introduit insidieusement pour finalement s'imposer en dictatrice tyrannique. Mais saches qu'il y a de l'espoir. Il est possible de briser le lien maléfique qu'elle exerce sur toi. Même si elle t'a vendu, tu n'as plus à en subir les affres: Jésus t'a racheté! (Apocalypse 5.10) Il est tout puissant et peut te secourir. Attention: il n'est aucunement question ici de religion, de rituels, de statues, de mythologie chrétienne ou de spiritualité. Jésus est réel.

Il existe. Il est vivant. Il ÉTAIT mort. Il est ressuscité. Il est Tout-Puissant: *"Tout pouvoir m'a été donné dans le ciel et sur la terre."* (Jésus [Mathieu 28.18]) Son pouvoir surpasse tout pouvoir et peut délivrer de toute situation. Cela, des milliers de personnes en font l'expérience encore aujourd'hui. Il sait ce que tu vis - il le vit avec toi, à tout instant: chaque expérience, agréable ou éprouvante, chaque humiliation, chaque angoisse. Consulte le prophète Ésaïe à son égard: *"Ce sont nos souffrances qu'il a portées. C'est de nos douleurs qu'il s'est chargé. Et nous l'avons considéré comme puni, frappé de Dieu et humilié. Mais il était blessé pour nos péchés, brisé pour nos iniquités. Le châtement qui nous donne la paix est tombé sur lui et c'est par ses meurtrissures que nous sommes guéris. Nous étions tous errants comme des brebis, chacun suivait sa propre voie. Et l'Éternel a fait retomber sur lui l'iniquité de nous tous. Il a été maltraité et opprimé. Et il n'a point ouvert la bouche, semblable à un agneau qu'on mène à la boucherie, à une brebis muette devant ceux qui la tondent, il n'a point ouvert la bouche. Il a été enlevé par l'angoisse et le châtement. Et parmi ceux de sa génération, qui a cru qu'il était retranché de la terre des vivants et frappé pour les péchés de mon peuple? On a mis son sépulcre parmi les méchants, son tombeau avec le riche, quoiqu'il n'eût point commis de violence et qu'il n'y eût point de fraude dans sa bouche. Il a plu à l'Éternel de le briser par la souffrance... Après avoir livré sa vie en sacrifice pour le péché, il verra une postérité et prolongera ses jours, et l'oeuvre de l'Éternel prospérera entre ses mains. A cause du travail de son âme, il rassiera ses regards. Par sa connaissance, mon serviteur juste justifiera beaucoup d'hommes et il se chargera de leurs iniquités. C'est pourquoi je lui donnerai sa part avec les grands, il partagera le butin avec les puissants parce qu'il s'est livré lui-même à la mort et qu'il a été mis au nombre des malfaiteurs, parce qu'il a porté les péchés de beaucoup d'hommes et qu'il a intercédé pour les coupables."* (chapitre 53.4+) Fais-appel à Jésus et il te sauvera. C'est ce que son nom original signifie: *Salut [Délivrance] - יְשׁוּעָה [prononcer Yéshoua]*. Il est mort non seulement pour le pardon de tes péchés, te réconcilier avec Dieu et te donner la Vie éternelle, mais également pour t'accorder la victoire sur les puissances qui t'assujettissent. Il peut et veut le faire. La Bible est claire à ce sujet: *"Il n'y a de Salut EN AUCUN AUTRE; car il n'y a sous le ciel AUCUN AUTRE NOM qui ait été donné parmi les hommes par lequel nous devons être sauvés."* (Actes 4.12) Saches le donc aujourd'hui: tu as un Ami en ce monde de pièges et de confusion et tu peux vraiment compter sur Lui en tout temps. Il t'attend et te comprend. Fais-lui confiance. Il a du cœur au ventre et il t'aime.